
Von Mader Julian <Julian.Mader@vg-rhein-selz.de>

An Schmitt Friedhelm <Friedhelm-schmitt@t-online.de>
Bürgermeister <Buergermeister@vg-rhein-selz.de>
'Miriam Bürger' <miriam.buerger@posteo.de>
'thomas@zimmerer-web.de' <thomas@zimmerer-
web.de> 'Beate Bunn-Torner' <b.b-t@t-online.de>
'Torsten.Kram@t-online.de' <Torsten.Kram@t-online.de>
Miesen Anton <miesena@aol.com> 'Stephanie Steichele-
Guntrum' <stephanie.steichele-guntrum@guntrum.de>

CC Bitz Christina <Christina.Bitz@vg-rhein-selz.de> Herte
Stefan <Stefan.Herte@vg-rhein-selz.de> Wagner
Gabriele <Gabriele.Wagner@vg-rhein-selz.de> Hoff Jutta
<Jutta.Hoff@vg-rhein-selz.de>

1 Anhang - 635,8 KB

 B9 Sachstand 26_11_19.pdf

Sehr geehrter Herr Schmitt,

Sehr geehrte Fraktionsvorsitzende,

beigefügte Anfrage der FWG sowie die Beantwortung erhalten Sie zur
Kenntnis. Wir sehen damit die Anfrage als erledigt an.

1. Stand der Planung zum Neubau des Brückenbauwerkes B420

Antwort:
Die Planung des LBM ist seit langem bekannt, daran hat sich nach
Kenntnis der Verwaltung auch nichts geändert.

2. Geplanter Baubeginn und geplante Baudauer des Neubaus des
Brückenbauwerks

Antwort:
Der geplante Baubeginn ist offen, die Maßnahme soll zwei Jahre
dauern.

3. Stand der Verhandlungen bezüglich des Ankaufs des Grundstückes
Wörrstädter Straße Ecke B9 (Ex „Big Deal“) zwecks Einrichtung des
dort geplanten Kreisverkehrs
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Antwort:
Die Verhandlungen werden vom LBM Worms, nicht von der VG
geführt.
Nach den vorliegenden Erkenntnissen sind die Verhandlungen noch
nicht abgeschlossen.

4. Stand der Planung eben dieses Kreisverkehrs

Antwort:
Die Planung wird vom LBM erstellt, Entwürfe liegen uns nicht vor.

5. Geplanter Baubeginn und geplante Baudauer eben dieses
Kreisverkehrs

Antwort:
Dazu liegen der VG-Verwaltung keine Informationen vor.

6. Liegen Prognosen der zu erwartenden Verkehrsbeeinträchtigungen
während der Bauzeit vor?

Antwort:
Der LBM hat seit 2017 sehr transparent über die Auswirkungen der
Sperrung informiert. Vor allem geht es um die 14.000 Fahrzeuge, die
täglich in Nierstein die B 420 benutzen.

7. Gibt es Planungen für weiträumige Verkehrsumleitungen für den
aus der Region/ dem Umland kommenden Verkehr

Antwort:
Ja, die Überlegungen zu möglichen Umleitungen wurden 2017/2018 in
zwei Arbeitskreisen diskutiert, die Ergebnisse öffentlich vorgestellt.

8. Gibt es Überlegungen, ob man einen Teil der zu erwartenden
Verkehrslast durch ein erweitertes ÖPNV-Angebot, das Pendlern als
Alternative angedient werden kann, abfangen kann

Antwort:
Nein.

9. Kommen finanzielle Belastungen auf die VG und die betroffenen
Kommunen zu und wenn ja in welcher Höhe?

10. Wie sieht es mit der Bezuschussung durch den Bund aus, da es
sich bei der
B420 und B9 um Bundesstraßen handelt und auch die Bahnstrecke als
Bundesverkehrsweg gilt

Antwort zu 9 und 10:
Da es sich um Bundesstraßen handelt, trägt der Bund die Kosten der
Maßnahme.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
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Julian Mader
Verbandsgemeinde Rhein-Selz| Fachbereich Zentrale Dienste
Beihilfen, Gemeindeorgane und Versicherungen | Zimmer 309
Sant´Ambrogio-Ring 33 | 55276 Oppenheim
Tel. 06133/4901-225 | Fax 06133/4901-201
julian.mader@vg-rhein-selz.de | www.vg-rhein-selz.de

Rechtsverbindliche elektronische Kommunikation über: vg.rhein-
selz@poststelle.rlp.de

Diese E-Mail kann vertraulich und/oder rechtlich geschützte
Informationen enthalten. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind
oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte
sofort den Absender und vernichten Sie diese Mail. Das unerlaubte
Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist nicht
gestattet.

This e-mail may contain confidential and/or privileged information. If
you are not the intended recipient (or have received this e-mail in
error), please notify the sender immediately and destroy this e-mail.
Any unauthorized copying, disclosure or distribution of the material in
this e-mail is strictly forbidden.

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Friedhelm Schmitt [mailto:Friedhelm-Schmitt@t-online.de]
Gesendet: Dienstag, 26. November 2019 22:22
An: Bürgermeister; Mader Julian
Betreff: Anfrage der FWG

Hallo Herr Penzer,

hier im Anhang noch eine Anfrage.

MFG

Friedhelm Schmitt
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